



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 327
10 de septiembre de 2020

Todas y todos somos Sáparas

Desde casi una década, la FEC y los Círculos de Cultura de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador, se han preocupado por la vida de los 283 últimos sobrevivientes de la Nación Sápara, que en el año 1870, cuando llegaron las empresas caucheras, contaba con 70 mil personas.

Pese haber sido víctima de uno de los más brutales genocidios modernos: “La Era del Caucho” y pese a que conservan 9 mil años de saberes; y que fueron declarados por la UNESCO como Patrimonio Intangible de la Humanidad por sus conocimientos y por haber conservado el hot point más rico en biodiversidad del planeta: su territorio intenta ser permanentemente invadido por empresas petroleras, mineras, madereras, por traficantes de pieles de carne de monte y animales vivos. Invasión que significaría su fin.

Por eso, los Círculos de Cultura impulsan las campañas: “Todas y Todos Somos Sáparas” y continúa con su campaña “Salvemos a los Condenados a Muerte de la Selva Ecuatoriana”. Ante la situación actual el COVID-19 que amenaza ahora su supervivencia, los Círculos de Cultura se unieron a la Articulación de Emergencia Sápara; y aportaron con la donación de 1000 mascarillas para el pueblo.

Círculos de Cultura

